

ペリデ長田新聞

PELIDE

2025年 1月号



皆様のご健勝とご多幸を
心よりお祈り申し上げます、
新年の挨拶とさせていただきます。

株式会社 品川屋
グリーンヴィラ ペリデ長田
ホーム長 村松 秀彦

旧年中は格別のご厚情を賜り、誠にありがとうございます。
本年もおもてなしの心を大切に、さまざまな変化に対応し
積極的に行動してまいります。
そして皆様がペリデ長田で安心安全に、快適にお過ごし頂けますよう
スタッフ一同努めてまいります。
本年も変わらぬご指導ご厳達を賜りますようお願い申し上げます。

謹んで新春のお喜びを
申し上げます。



勝見シェフの
ハッピースイーツ
【あったかせんさい】



北海道十勝産の小豆を
優しい甘さで炊き上げました。
心もからだも暖かくなる
スイーツです。



おかげさまでペリデは
創業20周年を迎えました。



長きにわたり、多くのお客様にご愛顧
いただき、心より感謝申し上げます。
これからも「人と向かい合って生きる」と
いう理念のもと、ペリデらしさを大切に、
挑戦を続けてまいります。
引き続き変わらぬご愛顧を賜りますよう
お願い申し上げます。

2月の予定 節分祭

2月3日(月)

今年も一年の幸せと無病息災を祈願して、
豆まきを行います。
また、鬼退治ゲームをお楽しみいただきます。



デイ
ロング

10:15～ デイルーム

13:45～ 3階居室・レストラン

14:25～ 2階居室・レストラン



ロング 真田屋バーゲン

2月7日(金)

笑って新しい年をスタートしていただきたいと、「福笑い大会」を開催しました。

新年会

【お正月を体感して貰う会】

静岡若駒会様をお招きし、威勢の良いお囃子と獅子舞を披露していただきました。



目隠しをしていただき挑戦！
ロングステイの皆様は、各階ごと赤組・白組のグループに分かれて行いました。
グループの方からの声掛けを頼りに完成していきます。



もう少し右！
いい感じ♪



たくさんの声掛けとチームワークの良さで、個性あふれるお顔が完成となりました。その中には、ロングスタッフ主任の顔もありました！



デイサービスの皆様は、テーブルのグループでお楽しみいただきました。



「福笑いは何年ぶりかしら♪」と、童心に帰り楽しんでいらっしゃいました。



笑う門には福来る！
皆様の笑い声が会場に響いていました。



ご利用者様の所へ行き、今年も無事に過ごせるようにと祈念しました。



厄払いをすると共に幸せを招くと伝えられる獅子舞をご覧になり、「今年も元気に過ごせよう！」と、嬉しいお言葉をいただきました。

お食事紹介

1月4日には、「年初めのお祝い膳」を召し上がっていただきました。



ご利用者様にとって素晴らしい一年になりますよう、願いを込めてお作りしました。

書初め・かるた遊び



気持ちも新たに書初めに取り組みれたり、かるた遊びでは、真剣勝負が繰り広げられました。